
FDP Wetterau

DER WETTERAUKREIS UND DIE PARTNERREGION WISCONSIN

07.01.2026

FDP möchte Regionalpartnerschaft in hessischer Partnerregion Wisconsin

In einer Anfrage an den Kreisausschuss spricht sich die FDP Kreistagsfraktion für eine Regionalpartnerschaft mit einem Teil von Wisconsin aus. „Hessen feiert in diesem Jahr das 50. Jubiläum der Partnerschaft mit dem US Staat Wisconsin. Und der Wetteraukreis sollte sich an diesem Austausch intensiv beteiligen,“ so der FDP Fraktionschef Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn.

Hahn erinnerte daran, dass gerade in Wisconsin zahllose Nachkommen von Auswanderern mit deutschem Hintergrund leben. „Es gibt zahlreiche Anknüpfungspunkte. Das intensivste Oktoberfest habe ich in Milwaukee mit Bier nach deutscher Braukunst gefeiert, es ist mir gut in Erinnerung geblieben.“ Natürlich sei es für Wetterauer Schülerinnen und Schüler auch eine gute Chance, ihr Schulenglisch im gelebten Alltag erheblich zu verbessern.

Deshalb wollen die Liberalen wissen , ob der Wetteraukreis eine Regionalpartnerschaft eingehen werde. „Wichtig sind auch der Ausbau der Schul- und Kommunalpartnerschaften sowie die Zusammenarbeit mit den sehr angesehenen Hochschulen in Wisconsin,“ so Hahn abschließend.

Die Anfrage im Wortlaut

Wir fragen den Kreisausschuss:

1. Plant der Wetteraukreis im 50. Jubiläumsjahr der Partnerschaft von Hessen mit dem US Staat Wisconsin sich an dieser Partnerschaft aktiv zu beteiligen?
- 2 . Welche Schul- bzw. Städtepartnerschaften gibt es aktuell in der Wetterau?

3. in welcher Art und Weise unterstützt der Wetteraukreis die Anbahnung und den Ausbau derartiger Partnerschaften?
4. Unterstützt der Kreisausschuss den Ausbau der Zusammenarbeit unserer Hochschulen mit Partnern in Wisconsin?